

Covid-19 au Canada : les professionnels de santé sortent de leur silence

Abderrahim DERRAJI - 2022-02-13 23:04:03 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Des centaines de professionnels de santé viennent de signer une lettre ouverte afin de protester contre «la désinformation scientifique, le harcèlement et les dérives politiques» qui entourent les «convois de la liberté», des manifestations menées par les camionneurs contre les mesures sanitaires en vigueur au Canada. Ces convois ont été rejoints par des milliers de personnes dans plusieurs villes canadiennes sachant que 80% de la population sont vaccinés contre la Covid-19. D'après les signataires de la lettre ouverte, certains sont accusés d'être influencés et financés par des groupes proches de l'ultra-droite américaine. «Nous sommes épuisés, tout comme vous», indiquent les professionnels de santé dans leur lettre ouverte. Et d'ajouter : «Nous ne tolérerons pas que des groupes organisés et motivés par la haine sapent les services de santé... Nous continuerons à porter nos blouses en public».

Les signataires de la lettre ouverte ont évoqué le port de la blouse par ce que certains services hospitaliers de Vancouver avaient recommandé aux professionnels de santé de ne pas porter de signe distinctif de leur profession.